



E: 11/9
17

2

An den Präsidenten
des grossen Gemeinderates
Herr Anton Clerc
3250 Lyss

14/2017

Lyss, 11. September 2017

Sehr geehrter Herr Präsident

Zuhanden der GGR-Sitzung vom 11. September 2017 unterbreiten wir folgendes Postulat:

Prüfen, ob ein Reglement für die Vergabe von Geldern an Vereine erstellt werden soll

Die Fraktion EVP Lyss-Busswil ersucht den Gemeinderat, zu prüfen, ob die Erstellung eines Reglements zur Vergabe von öffentlichen Geldern an Vereine sinnvoll ist. Der Zweck des Reglements sollte sein, dass Unterstützungsanträge durch das Reglement einheitlich bewertet werden und dem Gemeinderat die Entscheidungsfindung bei der Vergabe von Geldern erleichtert wird.

Begründung:

In den vergangenen Jahren sind dem Parlament mehrere Anträge eingereicht worden, bei denen Vereine um finanzielle Unterstützung baten. Die Entscheidungsfindung war jeweils herausfordernd weil formelle Vorgaben und Richtlinien fehlten. Die Fraktion EVP Lyss-Busswil ist der Meinung, dass eine Reglementierung eine Gleichbehandlung sowie eine vereinfachte Entscheidungsfindung für das Parlament ermöglichen könnte.

Bei der Reglementierung könnten zum Beispiel folgende Punkte festgelegt werden:

- Zweck des Vereins
- Gemeinnutzen des Vereins
- Verwendungszweck der beantragten finanziellen Unterstützung
- Rückzahlung ja/nein
- Zinsen
- Laufzeit
- Rechenschaftspflicht

Folgende zusätzlichen Fragen stellen wir dem GR:

- Wie handhaben andere ähnlich grosse Gemeinden die Vergaben von Geldern an Vereine ?
- Wie sieht der GR Vor- und Nachteile eines Reglements?

Fraktion EVP Lyss-Busswil: